



## U17 DHR - Au bout de l'effort...

on 5 avril 2015. Posted in [U17](#)

Face au leader du championnat, il y avait une envie de ne rien lâcher...



Ce sont 14 combattants qui se sont présentés face au leader, Mazargues.

Entre Dragon Ball,



et Karate Kid



Si on a particulièrement apprécié les efforts de Mathieu, Clément, Neal, ou encore Lucas et Otys, tous ont donnés plus que le simple travail de leur poste.













Dès l'entame Mandelieu met la pression. Sur un corner, Otys reprend de la tête et ouvre le score.



Quelques minutes plus tard, c'est Mathieu qui se fait loup et ouvre son compte.



Mené 2-0, l'entraîneur de Mazargue fait entrer celui qui sera son joker tout le long du match. Le numéro de Johann Cruyff sur le dos, le 14 de Mazargue remet son équipe dans le sens du but.



Une première ouverture pour la réduction du score, et une seconde par une passe dans le dos de la défense, derrière laquelle le face à face entre l'attaquant et notre gardien se termine par un pénalty. Transformé.



Mais Mathieu est dans une forme Gignacienne. Après un pressing de Phom, une transmission de Clément l'envoie à la lutte dans la surface







Ce petit avantage à la mi-temps provoque un cataclysme dans les vestiaires des invités de la part de l'entraîneur. Digne du personnage de Tornado dans les XMen !



Forcément, les provençaux reviennent beaucoup plus motivés







Mais les mandolociens font mieux que résister







Le gardien de Mazargue blessé, c'est le 14 qui devient gardien de but. Et lui aussi doit avoir un super pouvoir car il y a comme un aura protecteur autour de la cage.



Sur un débordement à droite, Mazargue égalise. 3-3.



Un débordement à gauche et Mazargue trouve une 4ème fois l'ouverture



Mais quelques minutes plus tard, l'arbitre siffle un pénalty pour Mandelieu. Mathieu le transforme. Deux fois. mais l'arbitre n'en valide qu'un car il a fait retirer le premier.



Et Mandelieu continue de bousucler les adversaires pour mettre le 5ème





Il reste 5mn.

Nouveau coup de poker de l'entraîneur provençal. Elle remplace son gardien par un autre joueur. Le joueur ex14 devient 13.

A la 90ème minute, il tombe dans la surface, sur un tackle très propre de Thomas.



Mais de là où il est placé, l'arbitre juge le tackle incorrect et siffle pénalty.



Transformé. 5-4 pour Mazargue



Dans les arrêts de jeu, un dernier coup-franc pour Mandelieu, un dernier tir,



Une dernière fois repoussé. Défaite 5-4.

Il reste 4 matchs. Et mathématiquement, comme sportivement, rien n'est perdu !